
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 106/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Evandro Souza de Almeida
Secretário de Segurança, Trânsito e Patrimônio

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do União Brasil,
vem, por meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de que a linha de
ônibus até a comunidade Sertão dos Mendes, próximo à igreja, volte a operar, pelo
menos no período da manhã e outro ao meio-dia.

Justifica-se a proposição, pois devido ao retorno das aulas, muitos alunos
precisam desse meio de transporte, sendo que muitos deles moram em
comunidades vizinhas e encontram dificuldades para chegar ao seu destino.

Solicitamos uma avaliação da volta desta linha, sendo que o transporte
coletivo para muitos é o único meio de deslocamento.

Sala das Sessões, em 19 de fevereiro de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


